

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 1er septembre 2022

Énergie lumière-amour, effets ; Sol ; situation en Ukraine ; documents trouvés chez Trump ; chemtrails, manipulation de la météo ; peste ; équipages ET ; mémoires cellulaires ; opinion, jugement ; sosies ; ceinture de photons ; royaume dévique

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Tout ce qui existe est de l'énergie vibrant à un rythme spécifique sur l'une des innombrables fréquences, en fonction du degré de conscience. D'après notre expérience en tant que volontaires comme vous, nous savons qu'il est difficile de penser ainsi à soi-même et à ce qui se passe sur Terre, mais c'est ainsi que fonctionnent les lois universelles de la physique, alors parlons de la façon dont cela affecte votre monde.

Alors que de plus en plus de peuples de la Terre absorbent la lumière, les vibrations élevées de confiance en soi, d'optimisme et de liberté prennent le pas sur les basses vibrations de contrôle, d'avidité et de tromperie. La lumière, la même énergie que l'amour, est le Créateur, la Source de Tout Ce Qui Est — c'est-à-dire de qui vous êtes, et de qui est chaque âme dans le cosmos — et la lumière que vous rayonnez aide les peuples de la Terre à s'éveiller à cette réalité. En observant la dramaturgie actuelle de ce processus, mais sans vous y laisser entraîner, vous vous donnez davantage de pouvoir, ainsi qu'aux peuples et à tous les autres êtres de lumière dans cet univers.

Tout ce qui se passe sur Terre est l'effet de la manière dont chaque habitant utilise l'énergie du Créateur. Les efforts des forces de lumière pour éliminer toute l'obscurité se déploient encore la plupart du temps dans les coulisses, pour ainsi dire, et soyez assurés que tout évolue à un rythme rapide pour transformer la vie dans votre monde. Chers frères et sœurs, vos contributions sont aussi essentielles en ce moment qu'elles l'ont toujours été.

Laissez-nous vous raconter quelle est la contribution de Sol, l'âme qui s'est incarnée en tant qu'étoile-soleil dans votre système solaire. Vous pouvez à juste titre penser à Sol, Dieu et Gaïa comme à la triade qui a utilisé l'énergie du Créateur pour mettre en œuvre ses idées qui ont manifesté la magnifique planète maintenant appelée Terre. Sol fournit la lumière qui permet la vie dans votre monde, et les éruptions solaires sont ses surtensions qui ajoutent une impulsion au parcours d'ascension de la Terre, qui libèrent son humanité de l'esclavage du contrôle mental de masse, et qui fortifient toutes les formes de vie qui absorbent la lumière.

C'est une absurdité flagrante de dire que vous devez être protégés des rayons du soleil ! Bien qu'il soit imprudent de rester allongé pendant des heures à faire « bronzer » des corps enduits d'écran solaire toxique, il est immensément bénéfique pour le corps, le mental et l'esprit d'être actif en plein air — travaux agricoles, travaux de jardinage ou de construction, entretien des fleurs, marche, natation et sports d'équipe, équitation, jeux avec des animaux de compagnie — tout ce qui est divertissant ou productif. Si vous voulez protéger votre peau, que ce soit avec du gel d'aloë vera¹.

Nous ajoutons ceci : Les cœurs et les esprits obscurs qui ont créé la « pandémie » connaissent la vérité de ce que nous venons de dire — c'est pourquoi ils ont stratégiquement ordonné à la population de rester à l'intérieur². Nous allons maintenant aborder brièvement les questions pour lesquelles vous avez exprimé votre intérêt ou vos préoccupations.

¹ [Compilation sur l'aloë vera](#). NdT.

² Nous sommes en pleine pandémie de covid-19. NdT.

La situation en Ukraine ne conduira pas les pays de l'OTAN à entrer en guerre avec la Russie, et encore moins à provoquer une Troisième Guerre mondiale nucléaire. Les troupes russes ne détruisent pas l'Ukraine — l'étendue de l'obscurité qu'elles ont éradiquée sera choquante lorsque cette information sera révélée — et ce sont des agents des Illuminati, ou de l'[État Profond](#) si vous voulez, et les mercenaires qu'ils ont recrutés qui commettent les atrocités et les destructions gratuites attribuées aux Russes.

La confiscation de documents au domicile du président américain Trump fait partie du plan que lui et d'autres membres du groupe international³ ont élaboré pour dénoncer et éliminer la corruption généralisée dans la gouvernance de ce pays. Le groupe comprend des extra-terrestres en visite et des membres des forces spéciales ET.

La dissémination des chemtrails a été stoppée dans certaines régions parce que les Illuminati ont transféré les fonds attribués aux pilotes et aux pulvérisations vers la corruption et la création de davantage de troubles. Nous ne savons pas quand prendront fin toutes les pulvérisations et le contrôle météorologique⁴. Les êtres sombres ont relié ce dernier aux réseaux électriques du monde entier, de sorte que le démantèlement de la technologie météorologique pourrait détruire les réseaux. Cependant, comme toutes les intentions fondées sur l'obscurité s'affaiblissent à mesure que les vibrations continuent d'augmenter, il ne faudra pas longtemps avant que le ciel soit dégagé partout dans le monde et que les conditions météorologiques reviennent dans les mains de Mère Nature.

Il est acceptable de détruire des formes de vie nuisibles à la santé ou destructrices pour les cultures vivrières. Lorsque la vie des nuisibles prend fin, les âmes reviennent sous une forme dotée du niveau de conscience supérieur suivant. Dans les mondes de densité plus élevée, par exemple, il n'y a pas de moustiques, de mouches, de puces, de tiques, de cafards, de pucerons, de coléoptères, de papillons de nuit et de sauterelles.

Dans vos cieux, des équipages rendent leurs vaisseaux spatiaux clairement visibles pour montrer à la population qu'étant donné leur proximité ils pourraient l'envahir mais qu'ils ne le font pas et qu'ils doivent donc être des extra-terrestres pacifiques.

« Ma petite amie et moi avons vécu ensemble cinq années merveilleuses. Je l'aime profondément, je ne peux imaginer la vie sans elle, et je ne comprends pas pourquoi je suis tellement réticent à m'engager dans une relation permanente. Elle pense que c'est un vestige d'une vie antérieure. Est-ce possible ? » Oui, c'est effectivement une possibilité, voire une probabilité. L'expérience profondément affective est conservée dans la mémoire cellulaire pendant plusieurs incarnations et peut être réactivée par des circonstances similaires dans des vies ultérieures. Des « vestiges », qui sont assez fréquents, peuvent affecter les choix et les actions des individus cette fois-ci.

Votre réticence à vous engager dans une relation permanente est très probablement due à la fin d'une relation amoureuse qui a causé une grande douleur dans une ou plusieurs incarnations. Peu importe que vous ayez été l'auteur ou la victime de la rupture, seul l'aspect douloureux est conservé, et les souvenirs subliminaux de cette expérience peuvent susciter une peur d'aboutir au même résultat.

Les contrats d'âmes interviennent ici. L'âme cumulative⁵ sait si les leçons choisies ont été maîtrisées, partiellement apprises, ou si trop peu d'attention leur a été accordée, et parce que les contrats sont conçus pour la croissance des âmes, les mêmes leçons sont choisies jusqu'à ce qu'elles soient complètement apprises. Les âmes qui ont partagé n'importe

³ Évoqués en particulier dans [ce message](#). NdT.

⁴ La guerre météorologique est évoquée [dans ce message](#). NdT.

⁵ [Compilation Âme cumulative](#). NdT.

quelle sorte d'expérience traumatisante passent un accord prénatal qui inclut de jouer les mêmes rôles jusqu'à ce que tout ce qui s'est passé puisse être entièrement évité ou heureusement résolu.

Les vibrations dominantes facilitent — au niveau de l'âme — l'accès à la connaissance d'autres vies et à la découverte du fait qu'une forte aversion actuelle pour quelque chose est due à ce qui s'est passé il y a longtemps, peut-être des siècles. Avec cette compréhension, les individus peuvent arrêter de permettre au passé d'influencer le présent ; la même chose est vraie pour une peur irrationnelle provoquant une phobie invalidante. Des thérapeutes bien formés, spirituellement et consciemment évolués, peuvent utiliser l'hypnose ou d'autres moyens pour aider les personnes à se libérer du piège des mémoires.

« *La Bible dit 'Ne jugez pas de peur d'être jugés' et les messages canalisés nous disent de ne pas juger les autres. S'il y a une différence entre juger et avoir une opinion négative sur ce que fait quelqu'un, quelle est-elle ?* » La différence, c'est l'intention. Les opinions fondées sur les valeurs et les principes personnels de l'observateur sont une réaction immédiate au comportement d'une personne. Le jugement est l'intention d'attacher une étiquette descriptive dévalorisante à cette personne.

« *S'il est vrai que les 'sosies' font semblant d'être des gens qui sont morts, pourquoi quelqu'un ferait-il cela et comment ceux qui le font se débrouillent-ils pour réussir ?* » Des sosies sont embauchés par les Illuminati pour remplacer des personnes qui ont eu une influence considérable, de sorte que le public pense que les vraies personnes occupent toujours ces postes.

Un certain nombre de sosies — dont certains portent des masques en plastique très fins et très souples — ont déployé de bons efforts pour ce qui est d'imiter le discours et les manières des personnes réelles. D'autres ne sont pas à la hauteur, mais comme le public n'est pas informé de l'existence des sosies, il ne se demande pas si la personne qu'il voit est la personne réelle. De plus, des photos et des films réalistes produits par ordinateur sont diffusés à la télévision pour montrer que ces personnes sont vivantes et actives. Tout comme d'autres vérités sont à venir, ces mesures trompeuses émergeront aussi.

Le seul sosie qui ne suit pas les ordres est l'homme qui joue le rôle de Vladimir Poutine. Il a fait ce qu'on lui a dit de faire quand il a assumé ce rôle il y a plus de deux ans, après que les Illuminati aient finalement pu assassiner Poutine, qui avait toujours refusé de coopérer avec eux. Plusieurs mois plus tard, son sosie a répondu positivement aux vibrations élevées et, depuis lors, il travaille avec les forces de la lumière.

« *J'ai lu récemment que nous sommes désormais dans la ceinture de photons. Il y a longtemps, j'ai entendu dire qu'il y aurait trois jours d'obscurité, mais je ne me souviens plus si c'était au moment de l'entrée dans la ceinture ou peu de temps après. L'intensité de la lumière qui règne ici a-t-elle empêché ces jours-là ou sont-ils devant nous ?* » La Terre n'est pas dans la ceinture de photons⁶, qui est une puissante bande ovoïde d'ions surchargés et de particules atomiques provenant d'une supernova explosée. L'une des anciennes théories était que la planète entrerait dans la « zone nulle » de la ceinture et que trois jours d'obscurité s'ensuivraient. Une autre théorie était que la planète serait détruite quand elle entrerait en collision avec la ceinture ; et une autre encore était que toute vie serait effacée lorsque l'orbite de la planète s'approcherait d'elle.

Si vous vous étiez ne serait-ce qu'approchés de la ceinture, une destruction massive aurait eu lieu, et même si vous étiez entrés en toute sécurité, vos appareils électriques et

⁶ Plusieurs messages canalisés par Monique Mathieu [évoquent les photons](#). NdT.

électroniques n'auraient pas fonctionné car le taux vibratoire des photons est beaucoup plus élevé que celui des électrons. À mesure que la Terre est montée dans des plans astraux successivement plus légers, les photons sont devenus de plus en plus nombreux. Cela va continuer jusqu'à ce qu'elle atteigne sa destination en cinquième haute densité, où l'énergie libre des photons constituera la source d'énergie.

« *J'espère que Matthew parlera un jour des dévas qui vivent ici. Personne ne me croit quand je dis qu'ils sont réels.* » Nous sommes heureux de confirmer que loin d'être de simples personnages folkloriques fantaisistes, des gnomes, des elfes, des fées et des lutins vivent actuellement parmi vous et régissent soigneusement la Nature. Les petites formes de ces âmes, qui ne peuvent être vues avec la vision 3D — bien que les très jeunes enfants les voient souvent — ont été conçues dans l'antiquité par des membres de civilisations très avancées vivant alors sur Jupiter. C'est là que non seulement les corps des dévas, mais aussi la plupart des espèces dans les règnes animal et végétal de la Terre ont été co-crées conformément aux désirs de Dieu, de Gaïa et de Sol.

Peu à peu, divers groupes de « petites gens » — nous utilisons ce terme avec respect et amour — ont été introduits, à une époque où les humains, les animaux et les plantes communiquaient télépathiquement et où tous savaient qu'ils étaient des parties inséparables de l'Unité de Tout. Après que la négativité accumulée ait détruit toute vie sur la planète, ces âmes furent les dernières à repartir.

Certaines théories sur les dévas les ont placés dans la même catégorie que l'air, le feu, l'eau et la terre, probablement parce qu'ils interagissent en permanence avec les quatre éléments pour répondre aux besoins de la Terre et de ses habitants. Mais ces âmes sages, intelligentes, gentilles et sensibles sont très différentes. Elles ont des familles, vivent en collectivités, participent à des activités de groupe et se déplacent lorsque leurs services sont nécessaires. Leur durée de vie peut être d'un demi-siècle ou plus et, bien que leur statut évolutif les qualifie pour s'incarner en tant qu'humains, elles ne souhaitent pas le faire.

Les dévas ont toujours eu une relation symbiotique et synergique avec les règnes végétal, animal et minéral. Il y a plusieurs décennies, ils se sont donné pour mission d'envoyer des rayons de lumière pour inspirer l'humanité à vivre à nouveau en harmonie avec toute la Nature. À mesure que les vibrations continuent d'augmenter, vous allez commencer à voir leurs auras sur le sol, dans les buissons et les arbres, ou flottant dans les airs et, finalement, ces petites personnes aimantes et vous deviendrez amis.

Les trolls et les ogres aussi sont plus que de simples personnages de contes. Ces âmes, dont les corps sont généralement plus grands que ceux des dévas — mais qui sont eux aussi invisibles à la vision 3D — ont tendance à causer des désagréments, voire des difficultés aux autres formes de vie. À mesure que le voyage d'ascension de la planète se poursuivra, soit ils absorberont la lumière, soit ils partiront pour trouver un monde de troisième densité qu'ils appelleront leur foyer.

Famille bien-aimée, chacun de vous fait partie intégrante des innombrables merveilles de la Terre et, comme les dévas, beaucoup attendent que vous les découvriez. Les êtres de lumière de partout dans cet univers vous encouragent toujours à aller de l'avant et vous soutiennent avec un amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/september-1-2022/>